



Sociedad Bíblica

Madrid, agosto de 2024

Estimados hermanos,

Es un placer el poder dirigirme a vosotros como iglesia en nombre de Sociedad Bíblica de España. Aprovecho la ocasión para agradecer las oraciones que hacéis a favor de nosotros, así como también las aportaciones generosas que recibimos para poder seguir realizando la misión.

El motivo principal de esta pequeña carta es recordar un año más la celebración del **mes de la Biblia** durante septiembre y animaros a celebrarlo no solo en la iglesia sino también en la plaza pública. Nuestro lema este año es: **La Biblia, un legado para la humanidad**. Hoy la Palabra tiene mucho que aportar como siempre a la sociedad.

Me permito plantearte algunos recursos que ponemos a tu disposición que puedes usar en torno a la Biblia no sólo durante este mes tan especial sino también durante todo el año:

¿Te gustaría que Sociedad Bíblica de España visitara tu iglesia? Quizás tener una exposición de las que hay disponibles en algún lugar público.

Tener jornadas o seminarios de Ciencias Bíblicas para tu iglesia. Proyecto de materiales evangelísticos (Escrituras personalizadas).

Materiales en audio y video para hacer la misión en diferentes ámbitos.

Si en nuestras posibilidades está el poder colaborar contigo, lo haremos encantados. Contacta con nosotros.

Quiero terminar con unas palabras que el apóstol Pablo escribe a Timoteo al final de sus días. **... yo te requiero que prediques la palabra y que instes a tiempo y fuera de tiempo ...**

Recibe un afectuoso saludo

Fdo. Luis Fajardo
Director General